

LANDESBEWERB

Floristinnen im Wettstreit

**ST. GEORGEN AM WALDE/
WELS.** Vergangene Woche fand im Rahmen der Messe „Blühendes Österreich“ in Wels der Landeslehrlingswettbewerb der Floristen statt. 17 Lehrlinge zeigten ihre Kreativität und ihr Können beim Anfertigen von insgesamt fünf Werkstücken. Folgende Werke waren zu erarbeiten: Brautstrauß, Tischdekoration unter dem Motto „Avatar – Dinner in Pandora“, gebundener Strauß, Wahlarbeit „Wollig, weich, behüteter Frühling“ und ein Strauß mit Rosen. Susanne Mitterecker aus Goldwörth (Lehrbetrieb Blumen Ingrid – florale Konzepte, Eferding) konnte den Gesamtwettbewerb für sich entscheiden. Der zweite Platz ging an Anna Freund aus Hohenzell (Lehrbetrieb Blumen Dürlinger KG, Ried im Innkreis) und Susanne Syen aus Vöcklamarkt (Lehrbetrieb Blumen & Garten Gasselsberger OG, Frankenmarkt) freute sich über Platz drei. Eine besondere Ehre wurde auch einer jungen Teilnehmerin aus St. Georgen am Walde zuteil. So ging der Preis für den schönsten vom Publikum gewählten Brautstrauß an Daniela Spiegel vom Lehrbetrieb Claudia Freyenschlag in St. Georgen/Walde. ■